



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM~13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

君津ロータリーカラブ週報

2016~2017年度

Vol. 23回

No.1991

2017.1.23

平成29年1月 第2例会 晴

点 鐘 鈴木 荘一 会長
R ソング 我らの生業

【出席報告】免除者4名 休会0名					
例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1991	54	51	46	5	90.20 %
1990	54	52	52	0	100.00 %
前々回の修正		マークアップ0名			100.00 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木 荘一 会長

昨日、埼玉の吉川まで行きまして45周年の講演をして頂ける中村靖治様の事業所までお伺いしました。大変緊張しましたが快く迎い入れて頂き、いろいろなお話をさせて頂き大変得るものがありました。3月の基調講演が楽しみになってまいりました。

先週は倉繁職業奉仕委員長の采配の元、八重原中学校に出前教室に行ってまいりました。大変熱の入った印象を受けました。今月は職業奉仕月間です。私の購読している本で倉繁委員長の所属する三島光産の社長のお話がありましたので紹介します。

『当社は1916年北九州で創業、鐵鋼科学の構内請負作業からスタートしてそこで培った技術や技能を基に窯業から宇宙事業まで、特にモールド事業（連続鋳造関連設備）ICトレイ事業では国内トップメーカーとして展開されています。しかし、振り返ると会社が倒産するかもしれないという危うい壁の上を多くの方々とのご縁やご助力を頂きながらここまでやってきた、倒産寸前で社長自身の学費にも事欠くときに八幡製鐵の部長が手を差し伸べてくれた。戦中に八幡製鐵所から機械加工の仕事を請け負った際出た鉄くずを預かり物だからという事でリヤカーで返しに来た社長のお父さんの律儀な姿を覚えてくれていたのです。これを契機に経営安定化・人材育成に取り組み、社内の労働争議で喧々諤々の議論をしているのを見てこんな状態では社員は幸せになれない、皆を幸せにし

たいと感じたことが経営の原点だったそうです。

そんな企業経営の中で座右の銘にしているのが「我を滅ぼすものは我なり」というもので、景気が悪いお客様が悪いと責任逃れをするのでなく、やるべきものに誠心誠意取り組むことで初めて進歩進展の可能性が見えてくるということです。

あるとき新年の挨拶回りで取引先の工場を訪問した際、当社の印象はいかがですか？という間に「正直の上にバカがついとる」という返事がすぐに返ってきた。と「絶対嘘はついたらいかん」という口癖の父の言葉の重みと偉大さを改めて知った。

また先代からの信条で「うそをつくな」以外に、「ありがたい」「もったいない」「なにくそ」という三つの言葉を心の支えにし、どんなことにも感謝の心を持つと人との出会いがうまくいき、得難い出会いから当社を支えている事業があります。苦しいときにはなにくそと奮起して起き上がってきました。』と、述べております。

自分の仕事を真っ当に一生懸命やるという職業奉仕の観点と4つのテストに照らすと当てはまる点がいくつかあるのでご紹介させて頂きました。本日は各委員会による下期の活動報告発表です。よろしくお願いします。

報 告

1. 第7回理事会が1月16日に開催されましたので報告を致します。

1) 会計報告（報告） *承認

モンゴルプロジェクト終了の為、通帳解約済み、計上を削除する。

2) ジャスティンスタッフ結成30周年記念コンサート後援依頼 *承認

鳴川RC会員の亀田秀次様、君津市民文化ホールにてコンサートを開催するにあたり君津RCとしては、後援協力のみ（クラブ名掲載）

3) 下期プログラムについて（案） *承認

①上総RCとの合同例会についての日程

日 程：3月23日 夜間合同例会（開始時間は上総RCと相談の上決定する）

とで、ここで演じられた歌舞伎を「盆にわか」と呼ぶようになったとのことです。その他各地域の舞・子供歌舞伎等が掲載されています。

14ページ～29ページは日本のロータリー100周年に向けて考えたいこと、人類に奉仕するロータリー、ロータリー財団100周年を祝う等々が掲載されています。

その中で、日本のロータリー100周年委員会ビジョン策定特別委員会本田委員長は「職業奉仕」はロータリーの根幹か？と色々な角度からの私見を述べられています。その一方で、ジョンF・ジャームR I会長は「奉仕の理念」がロータリーの根幹である、「職業奉仕」という言葉ではなく、世界共通の「奉仕の理念」という言葉でロータリーの理念についての議論を深めていこう…と提案しています。

そこで、32ページに「ロータリーの奉仕活動」としてロータリーの五大奉仕部門について書かれておりるのでご紹介します。

①【クラブ奉仕】とは行動である

- ・クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員が取るべき行動に関わるもの。

②【社会奉仕】とは取り組みである

- ・クラブの所在地域または行政区域に居住する人々の生活の質を高めるために、時には他と協力しながら、会員が行うさまざまな取り組みから成るもの。

③【国際奉仕】とは…クラブの活動やプロジェクトである

- ・活動やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々とその文化や習慣、功績、問題に対する認識を培うことによって、国際理解、親善、平和を推進するために、会員が行う活動から成るもの。

④【青少年奉仕】とは…活動・プロジェクト・プログラムである

- ・指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育むプログラムを通じて、青少年ならびに若者によって、好ましい変化がもたらされることを認識するもの。

⑤【職業奉仕】とは

- ・事業および専門職務の道徳的水準を高め、あらゆる職業に携る中で奉仕の理念を実践していくという目的をもつもの。

ロータリーを知るために奉仕をこのように分類する必要があると書かれております。私には少々難しく感じられるところもありましたが、ページの最後に書かれているように、

- ・本当に大切なのは、「誰かの役にたちたい」「手

助けをしたい」という思い、他人に対する思いやりや優しさ。

・奉仕は決して難しいことではありません。大変なことでもありません。気づかぬうちにやっていることが多いと思います。ご家族に「ありがとう」と言葉をかけること、それが奉仕の第一歩かもしれません。実はこの言葉が一番胸に響きました。

続きまして 縦読みですが、

4ページに掲載されております 「世界に売れる Made in Japan」をご紹介します。

日本の技術、ノウハウ、モノというのは、本当に優れているものであり、海外では非常に評判が良いものです。そこで、「観光立国」に注目してみました。来日する観光客数、消費額は年々成長し続けています。特にここ五年間で増えてきており、2011年～2015年に限って見て行くと、11年：622万人、12年：836万人、13年：1,036万人、14年：1,341万人、そして15年：1,974万人程度、つまり14年から15年にかけては、前年度の約1.5倍伸びている。その消費の内訳は中国人で約7～8割を占め、一人平均20万円以上の消費をしています。いわゆる「爆買い」です。

そして今後重要なのはスマートフォンを使った決済です。海外から日本に来る観光客であるいわゆるインバウンド、および越境E Cサイトの拡大に向けた対応は大陸本土からの要望に限らず、中華系への取引により拡大している。

【利用者側】のメリット

スマホなら専用機器は不要であること。決済方法を選択し、請求金額を入力するだけですむ。

【店舗側】のメリット

知らせたい情報、セール情報などをネットやSNS、雑誌などで拡散し、集客できること。対面販売だけ行っていた今までより、客層が広がること等が考えられること。

最後になりますが、30ページのロータリーアットワークに富津シティRCが掲載されております。当君津RCも積極的なご投稿をお願いします。

プ ロ グ ラ ム

クラブ協議会「各委員長下期活動計画発表」

S. A. A.

時下俊一 S.A.A.

活動方針

会場監督として例会場の品位を保つように努める。

例会が秩序正しく運営され、かつ、楽しい雰囲気の中でよりよい交流が図れるよう例会運営

に努める。

活動計画

1. 点鐘30分までに準備を完了する。
2. 会長・幹事の意向に従い例会運営に努める。
3. 例会プログラムに沿って、遅延無き進行に努める。
4. 副S.A.A.と順番に進行を行う。
5. 来訪者・お客様は確実かつ親切にご案内する。
6. 親睦委員会の協力を仰ぎ、月に一度以上お楽しみ席替えをする。（目標二回）
7. 今までの伝統を守り君津RCらしい例会にする。

クラブ管理運営委員会

佐谷秀世委員長

活動方針、活動計画はクラブ活動計画書20ページに記載の通りであり、委員長佐谷、副委員長早見で活動しています。

組織としては、親睦委員会の上位にあり、親睦委員会を支援しながら活動を行うようになっていますが、親睦委員会が計画的に、極めて活発に活動しており、例会の充実、会員相互の一層の親睦など、上期は非常にうまくできたと思います。

引き続き下期も、親睦委員会の支援委員会として継続していきたいと思います。

親睦委員会

内藤智介委員長

上期からの継続として、例会時の出席受付業務、ニコニコBOXの発表、毎月第一例会に「誕生祝い」「私の記念日」の発表。

また、イベントとして、3月11日・12日に45周年事業における姉妹クラブ（甲府東RC）との交流親睦ゴルフ大会。24日にお花見夜間例会の開催。

4月16日グラウンドゴルフ大会の開催です。

下期も会員相互及び会員家族職場関係、他クラブとの好意と友情を深める事を目的に活動していきます。

会員増強委員会（分類・増強・選考）

隈元雅博委員長

下期活動方針

クラブ運営方針に基づき、各会員のご協力を頂き、会員総数55名を目指し活動する。2017-2018年度の会員増強に向けた準備を行っていく。

下期活動計画

- ①ロータリーの理念を理解し、奉仕活動に意欲のある人を選出、推薦し会員を増強する。
- ②会員増強月間で既存会員の協力を得て、新規会員の推薦を強化し増強を図る。

- ③クラブから委託された職務を委員会で検討し、検討・決定事項を理事会に諮る。（報告する）

ロータリー情報委員会

川名正志委員長

活動方針

入会候補者・新入会員に対し、ロータリーの歴史や綱領・RCの活動においての大切さ、楽しさを最小限にまとめ、わかりやすく説明しRCの知識普及に努める。

1. 下期の計画と致しまして、（上期6名）現在1名の新入会員が入会予定です。ロータリー情報を効率よく開催いたします。
2. 下期は新入会員（7名）と、入会3～5年末満の会員に向けてRCの会員である意義、関心を深める研修を開催していきたいと思います。
3. 他クラブとのセッションの機会の、情報を提供していきたいと思います。

クラブ広報委員会（広報、会報、雑誌）

荒井岳彦委員長

活動方針

ロータリーの意義・目的をホームページ、メディア、会報を通して積極的に広報し、クラブの奉仕活動を地域社会にアピールする。

特にホームページ、会報が地域社会及び会員の関心が高まるような内容により良くしていく。

ロータリーの公報誌『ロータリーの友』の紹介を通じて世界中のロータリアンの活動を知るとともに奉仕の精神のさらなる理解進化を推進する。

奉仕プロジェクト委員会

隈元雅博委員長

下期活動方針

上期に引き続き社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕の3委員会が連携して活動することになります。国際分野から身近な分野までさまざまプロジェクトに対し、すべての会員が連携して活動することにより総合的にクラブの魅力を高め、各委員会主導のもと会員の一体感が高まるようサポートしてまいります。

下期活動計画

社会奉仕、国際奉仕、職業奉仕、各委員会活動と連携のサポート。

社会奉仕委員会

大川裕士委員長

「豊かな心」を持って、地域社会に対して奉仕を実践、継続して行く。地域社会の安全、安心の為、交通事故撲滅を目指し、関係官庁と協力して行く。

の活動方針の基、上期は会員の皆様のご協力を頂きまして、9月の君津警察署交通課長に依る交通安全卓話に始まり、12月のチャリティーバザー、きみつ愛児園クリスマス会訪問、歳末たすけあい募金寄付まで無事に、順調に事業を遂行することが出来ました。下期も会員の皆様のご協力を頂きまして、5月末実施予定の君津駅前クリーンアップ大作戦まで残りの事業を実行して参ります。

国際奉仕委員会

阿部昭広委員長

国際奉仕委員会は、ロータリーの目的第4項「奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて国際理解、親善、平和を推進すること」を目指し、君津RCにて実行可能な奉仕プロジェクトを実行していく、ということを活動方針にしております。

下期の活動計画は、次の通りです。

- 1) 2月20日の例会プログラムに、君津市国際交流協会の方からの卓話を予定しています。
- 2) アトランタ国際大会への登録も募集しております。
- 3) 具体的な奉仕プロジェクトについては、現在のところ支援要請がございません。

今後も当委員会の活動にご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

職業奉仕委員会

倉繁 裕委員長

職業奉仕委員会では、出前教室を実施、計画しています。

- ・12月16日（金）周西中学校1学年
- ・1月20日（金）八重原中学校1学年
- ・2月8日（水）周西小学校6学年

会員各位の協力を頂いて、周西中学校では、7講座（鉄の不思議、水をきれいにする仕事、チャーハンの作り方、日本料理包丁技術講座、病院で働く看護師の仕事、磁気の不思議、留学とベトナム面白話）。八重原中学校では、5講座（鉄の不思議、水をきれいにする仕事、日本料理包丁技術講座、病院で働く看護師の仕事、磁気の不思議）を実施しました。いずれも、生徒さん、先生、さらに八重原中学校では、PTA、保護者の方の参観も頂き、好評がありました。

今期の最後になりますが、2月8日に、周西小学校にて、8講座（鉄の不思議、水をきれいにする仕事、日本料理包丁技術講座、病院で働く看護師の仕事、磁気の不思議、みんなの町の建設機械、クレーン車ってな～に、製鐵所内のエコな仕事）を予定しています。

周西小学校では、低学年のときから、6年生になつたら出前授業を受けられることを楽しみにしているとの先生のお話もありました。

会員各位の引き続きのご協力をよろしくお願ひします。

青少年奉仕委員会

阿部昭広委員長

青少年奉仕委員会の下半期の活動計画ですが、まず、2月25・26日のRYLAへの参加。5月にはロータリー杯少年野球大会への支援。そして君津地域中学生英語コンテストと、盛りだくさんであります。残り半年、皆様のご協力を頂きながら、一生懸命活動していきますので、よろしくお願ひ致します。

ロータリー財団委員会

荒井潤一郎委員長

活動方針にのっとり、財団の使命と活動内容を理解していただく為の情報発信と卓話を実施し、次年寄付、指定寄付とポールハリスフェローの拡大を推進していきます。

米山記念奨学会委員会

廣田二郎委員長

1. 通常寄付：下期分寄付
2. 15,000円／人の通常・特別寄付達成する。

ニコニコBOX

鈴木 荘一 記念日の花、ありがとうございました。風邪が流行っています。皆さん、体調管理には充分気をつけて。

内山貴美子 出前教室、参加された皆様ありがとうございました。

小畠 章二様 今年6月の貴クラブ例会メイクアップでは皆様に親しく話し掛けて頂き有り難うございました。「素晴らしい雰囲気の君津RCに乾杯、ありがとうございます！」

北見賢一郎 誕生日祝い、有難うございました。ちなみに今日は息子の誕生日です。誕生日祝い有難うございます。

武田富士子 16日の初例会を欠席してしまい、大変申し訳ございませんでした。改めまして明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。正月行事で安全祈願で毎年人見神社に出向きます。祈ると言う事は己の意を示す事と教わりました。今年も一年がんばり

ます。ハッスルします。よろしくです。
私の記念日ありがとうございました。
記念日の花を頂きました。ありがとうございます。
久々の日本人横綱楽しみです。
朝晩と寒い毎日が続きます。寒暖の差が激しく体にこたえます。皆様、風邪を引かぬ様、ご自愛下さい。
先日母の一周年を執り行いました。
一年前、母が亡くなった際にはクラブの皆様のご厚意に大変感謝しております。これからもロータリー活動、頑張ってまいります。
最近、体調不良者が増えていますが、規則正しい生活をして免疫力をつけ元気な日々を送りたいと思います。
先週は南関東でも雪の予報となりましたが、たいして降ることもなく配送や営業に悪影響も出なくて良かったです。
下期の目標を発表させて頂きました。
会員拡大にご協力頂き有りがとうございます。引き続き宜しく御願いします。これからもロータリー活動を頑張ります！
本年初めての例会参加となりました。
本年もよろしくお願ひします。
週末、家の片付けをしていたら子供たちの幼い頃の写真がでてきました。今は、生意気になった子供たちもかわいい時期があったんだなあとしみじみ思ってしまった瞬間でした。
今年初参加です。今年もよろしくお願ひ致します。
社内でインフルエンザにかかる社員が数名おり、全員に健康管理の徹底を指示したばかりの先週末“かぜ”をひいてしまい土曜日一日寝こんでしまいました。体力の衰えを実感しました。
今年は社員との個別対話を増やすと決めたので、今週から実行にうつしていきたいです。
先週、職場でインフルエンザが猛威をふるい70名のフロアで20名弱が倒れてしまいました。日頃からの予防運動がいかに大切か痛感しました。因みに体力採用の私は

吉田 雅彦 大丈夫でした。
働き方の変革や社会・会社への貢献等々色々考えている間に今年も1ヶ月が過ぎようとしております。一歩一歩着実に前に進んでいけるようにロータリー活動もがんばります。
廣田 二郎 インフルエンザ、流行しています。
皆さん、充分注意しましょう。
荒井 岳彦 稀勢の里、優勝おめでとう!!
大住 昌弘 久々の横綱誕生を願っています。
君津駅北口の花壇の件です。折角、皆さんで朝早くから移植した花がいっせいに花を咲かせているのに、バス乗場の工事でなかなか全容が見えないのが残念です。タクシーの運転手さんや工事会社の方々の気持ちを和ませてくれているのでしょうか？満開前に早く工事が終了することを祈ります。
西山 肇 1月20日（金）八重原中学校の出前授業に行きました。教室も体育館もとても寒かったのですが、生徒の皆さん、先生方、そしてPTAの方々の熱心さに大変暖められました。
皆様、おつかれ様です。寒い日が続きますのでお身体を御自愛下さい。
宮寄 慎 村上 進 皆様、こんにちは。今日は暖かいですが、今週また寒くなるみたいですが健康管理に気を付けます。

特別BOX 徳永 佳文



出前教室の様子／周西中学校・八重原中学校



チャーハンの作り方（周西中）



私の留学体験とベトナム面白話（周西中）



磁気の不思議（八重原中）



水をきれいにする仕事（八重原中）



日本料理包丁技術講座（八重原中）



病院で働く看護師の仕事（八重原中）



鉄の不思議（周西中）

